



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 58189

Texte de la question

Mme Marie-Hélène Fabre appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la reconnaissance des affections liées à la sensibilité chimique multiple (MCS). Elle lui rappelle que le syndrome MCS (*multiple chemical sensitivity*) affecte des personnes particulièrement sensibles à certains produits chimiques spécifiques, mais aussi à leur accumulation dans l'environnement domestique ou de travail. Depuis 2013, l'ANSES a lancé une grande étude épidémiologique pour mieux mesurer la prévalence du syndrome MCS dans notre pays. Elle aimerait connaître les premiers résultats de cette étude, ainsi que les mesures qu'elle envisage de prendre à sa suite.

Données clés

Auteur : [Mme Marie-Hélène Fabre](#)

Circonscription : Aude (2^e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 58189

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Affaires sociales

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [24 juin 2014](#), page 5086

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)